

# Tanzsportclub tanzt in den Mai

**Kornwestheim (red).** Der Tanzsportclub Solitude veranstaltet in seinen Vereinsräumen am Montag, 30. April, einen Tanz in den Mai. Ein Discjockey legt Musik auf, zu der Standard- und Lateintänze getanzt werden können. Beginn ist um 20 Uhr, der Eintritt ist frei. Der Tanzsportclub Solitude befindet sich in der Stammheimer Straße 10 in unmittelbarer Nähe zum Salamanderfestsaal. Eine Anfahrtsbeschreibung zum Veranstaltungsort gibt es im Internet unter der Adresse [www.tsc-solitu.de](http://www.tsc-solitu.de), dort gibt es auch weitere Informationen über den Verein.